

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Noch einmal Corona-Fallzahlen vor dem Jahreswechsel

Beigetragen von JNN am 30. Dez 2020 - 19:47 Uhr

Der Landkreis Aurich musste heute leider einen 21. Todesfall im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion vermelden. Hierbei handelt es sich um einen 82jährigen Mann aus Aurich mit erheblichen Vorerkrankungen, der mit Corona im Wittmunder Krankenhaus verstorben ist. Die aktuellen Corona-Fallzahlen (Stand 30.12.2020 vormittags) unter „Weiterlesen“

Die Zahl der akuten Corona-Infektionen im Landkreis Aurich ist um 17 auf jetzt 116 Fälle gestiegen. Diese verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden:

Stadt Aurich 59
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 0
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 4
Gemeinde Großheide 2
Samtgemeinde Hage 7
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 6
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 0
Stadt Norden 10
Stadt Norderney 3
Gemeinde Südbrookmerland 19
Stadt Wiesmoor 6

Der durch das NLGA für den Landkreis Aurich berechnete Inzidenzwert (Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohner) beträgt aktuell 55,4.

Es gab bislang insgesamt 1.477 positive Nachweise von Covid-19 im Kreisgebiet (+31 im Tagesvergleich). 1.340 Personen gelten inzwischen als genesen. 354 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne, 7.678 Personen wurden aus der Quarantäne entlassen.

TEXT: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Article pictures

